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ЗАРПЛАТА

СОБЫТИЯ НЕДЕЛИ

НОВОСТИ

Ребята осваивают 
робототехнику

В Сорочинске в Центре детского творчества появи-
лась лаборатория «Техномир – шаг в будущее». Вос-
питанники центра учатся легоконструированию, ро-
бототехнике, программированию. В этом году данный 
проект получил грант по программы «Родные города» 
компании «Газпромнефть». 

Обучение робототехнике в ЦДТ началось в 2017 году. С 
двумя конструкторами тогда занимались 44 ребенка – мак-
симально возможное количество при таких ограниченных 
материальных ресурсах. Еще 58 детей подали заявки на обу-
чение в 2018 году. «Роботы вызвали огромный интерес у де-
тей, нужно было расширяться. Благодаря гранту мы купили 
недостающее мультимедийное оборудование и конструкто-
ры и организовали еще 8 рабочих мест. Также у нас есть спе-
циально оборудованный для работы с роботами автомобиль, 
который служит передвижной образовательной площадкой», 
– рассказала руководитель проекта, директор ЦДТ Сорочин-
ского городского округа Наталья Пеннер. 

«Техномир» открыт для детей не только во время учебно-
го года, но и на каникулах: профильная лагерная смена стар-
товала в начале июня. Ее участники уже выступили на город-
ском Дне детства и показали, как умеют управлять роботами. 
Скоро юные робототехники-волонтеры проведут мастер-
классы для своих сверстников в Сорочинске и отдаленных 
селах. За каникулы организаторы хотят вовлечь в техниче-
ское творчество 300 детей. В новом учебном году в планах 
организаторов – обучить еще 90 детей от 5 до 18 лет и про-
вести семинар для учителей информатики. Также в рамках 
«Техномира» в Сорочинске пройдут лего-фестиваль и кон-
курсы по робототехнике, в том числе, с участием ребят из Но-
восергиевского, Переволоцкого и Оренбургского районов. 
«Мы с радостью поддержали этот грантовый проект. Робото-
техника – перспективное направление, применимое и в не-
фтяной промышленности. Уверен, многим из ребят занятия 
в лаборатории помогут развить технические способности и 
определиться с профессией, – заявил начальник управления 
корпоративных коммуникаций «Газпромнефть-Оренбурга» 
Александр Черкасов.

Сорочинские КЭС 
подводят итоги 

Специалисты филиала Государственного унитар-
ного предприятия коммунальных электрических сетей 
Оренбургской области «Оренбургкоммунэлектросеть» 
- Сорочинских коммунальных электрических сетей за-
вершают ремонтную кампанию, запланированную на I 
полугодие 2018 года.

Так, за шесть месяцев текущего года энергетики Соро-
чинских КЭС выполнили капитальный и текущий ремонт 24 
трансформаторных подстанций 10/0,4 кВ, более 5 км воз-
душных линий (ВЛ) электропередачи всех классов напря-
жения. 

Помимо ремонтной программы в полном объеме выпол-
нена реконструкция ВЛ-0,4 кВ по улицам Устинова, Совет-
ская, Водокачечная, Заозерная, Комарова, Мичурина про-
тяженностью 2,7 км, а так же построено 2 реклоузера по 
улицам Чернышевского и М. Джалиля.

Кроме того, для предотвращения технологических нару-
шений, вызванных замыканием линий электропередачи на 
древесно-кустарниковую растительность, энергетики про-
извели расчистку трасс охранных зон ВЛ 0,4-10 кВ.

Ремонтная и инвестиционная программы, одно из важ-
нейших направлений в работе энергетиков по подготовке 
оборудования и поддержанию его работоспособности. Ос-
новной целью проведения ремонтной кампании является 
качественная подготовка электросетевого комплекса к про-
хождению осенне-зимнего периода. Планы и графики ре-
монтных работ составляются на основе ежегодного анализа 
технического состояния объектов, что позволяет минимизи-
ровать риски возникновения нештатных ситуаций и повыша-
ет надежность электроснабжения потребителей.

Напоминаем, что обо всех предстоящих отключениях на-
селение будет проинформировано через газеты «Ярмарка в 
Сорочинске», «Сорочинский вестник», так же информацию 
можно получить на сайте www.okes.ru.

Информация предоставлена Сорочинскими КЭС

Признание лучших
15 июня, в канун профессионального празд-
ника медиков, в Центральном Доме куль-
туры прошел праздничный концерт. Слова 
благодарности и напутствия всему коллек-
тиву медработников выразил главный врач 
учреждения здравоохранения «Городская 
больница» Владимир  Таскин, который вру-
чил Благодарности лучшим из лучших. 

Особое внимание  было уделено ветеранам, которые 
заняли почетные места. Зал стоя аплодировал людям, 
вошедшим в золотой фонд нашей сорочинской медици-

ны. В этот день представители самой гуманной профес-
сии выслушали слова благодарности и поздравлений  от 
главы  МО Сорочинский городской округ Татьяны   Ме-
лентьевой, депутата ЗС Оренбургской области Сергея 
Бабина. 

В нашем  округе трудятся замечательные врачи, 
фельдшеры, медицинские сестры, санитарки, лаборан-
ты, эксперты, которые ежедневно, ежечасно возвраща-
ют нам и нашим близким здоровье, жизнь и уверенность 
в завтрашнем дне. Признанием их профессионализма 
стали  многочисленные грамоты, врученные в этот день. 
Работники культуры нашего округа своей специально 
подготовленной программой,  создали  праздничное на-
строения для всех присутствующих в зале. 

СОБЫТИЕ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ И ГОСТИ
 СОРОЧИНСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА!

Приглашаем вас на увлекательное мероприятие.
30 июня 2018 года с 08.30 до 19.00 часов на тер-

ритории с. Бурдыгино Бурдыгинского территориаль-
ного отдела администрации Сорочинского городско-
го округа Оренбургской области пройдут IV открытые 
соревнования внедорожного GPSориентирования «В 
поисках сокровищ Нептуна – лето 2018».

После реставрации капитализма в России Сорочинскую 
птицефабрику «Родина» постигла та же участь, что и многие 
предприятия страны. Контрольным пакетом акций ЗАО «Пти-
цесовхоз «Родина» завладели «эффективные» собственники, 
которые заботясь, прежде всего, о своих барышах, так орга-
низовали производственный процесс, что в настоящее вре-
мя стоит вопрос быть или не быть предприятию, имеющим 
новый статус – ООО «Птицефабрика «Родина». Заложниками 
создавшейся критической экономической ситуации стали 
около 100 работников, которым часто задерживали выплату 
заработной платы. Прокуратура Сорочинского района неод-
нократно выявляла эти нарушения, и принимала меры по их 
устранению. Однако руководство фабрики действовало по 
принципу: «а Васька слушает, да ест». Так продолжалось до 
конца мая, когдарабочим не выплатили кровно заработанные 
деньги в апреле итакая перспектива грозила в мае. Их терпе-
ние лопнуло и они ультимативно заявили руководству фабри-
ки о своём намерении объявить забастовку, если ситуация не 
изменится через неделю.

5 июня выйдя на работу и не получив зарплату, рабочие 
по призыву инициативной группы прекратили выполнять тру-
довые обязанности. Птицепоголовье оказалось под угрозой 
падежа. Один из членов инициативной группы коммунист А. 

Аксённов сообщил о возникшем очаге 
социальной напряжённости в редак-
цию газеты «Сорочинский вестник» и 
первому секретарю РК КПРФ, помощ-
нику депутата Законодательного Со-
брания области Т. Миникаеву, который 
проинформировал об этом местную 
власть, сотрудников ФСБ и фракцию 
КПРФ в Законодательном Собрании 
области. По рекомендации Т. Миника-
ева А. Аксёнов направил в прокурату-
ру коллективную жалобу. После такого 
информационного пресса на фабри-
ку через несколько часов прибыл С. 
Богодухов, уполномоченный решать 
финансовые вопросы, и пообещал в 
ближайшие дни погасить долг по зар-
плате.

9 июня депутаты коммунисты об-
ластного парламента В. Новиков и С. 
Романенко, а также Т. Миникаев про-
вели встречу с представителями тру-
дового коллектива птицефабрики, на 
которой присутствовал и С. Богоду-
хов. На тот период зарплата за апрель 
и частично за май была выплачена и 
по заверению последнего оставшийся 
долг будет погашен в ближайшие дни.

 Как отметил В. Новиков, разре-
шение конфликта стало следствием 

сплочённых действий коллектива в борьбе за свои права, 
острого реагирования Сорочинского РК КПРФ на ущемле-
ния прав трудящихся. А С. Богодухову было предложено ре-
гулярно информировать работников фабрики о положении 
дел на предприятии, стимулировать их на решение возника-
ющих проблем. Кроме того В. Новиков предложил создать на 
фабрике профсоюзную организацию для защиты интересов 
рабочих и обещал оказать содействие в этом вопросе.

В ходе встречи жители п. Родинский подняли ряд других 
проблем. В частности, их беспокоит захламлённость терри-
тории посёлка.Обращения к начальнику территориального 
отдела администрации Сорочинского городского округа В. 
Беседину организовать это за счёт средств населения посёл-
ка остаются безответными. Жителей также беспокоит неу-
довлетворительное состояние противопожарной безопасно-
сти. Спецавтомобиль есть, а желающих управлять им, из-за 
низкой зарплаты, нет. Кроме того, их возмущает то, что бере-
говой линией водохранилища завладели частники, которые 
не разрешают местным жителям рыбачить. Правомерность 
действий новоявленных собственников сомнительна. В. Но-
виков пообещал глубже изучить эти вопросы и, по возможно-
сти помочь жителям п. Родинский. 

Сорочинский РК КПРФ
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